

sábado 5 de julio de 2025

La Laguna pone en marcha una 'Noche de Cine en Familia' en Punta del Hidalgo dentro del programa Verano Joven 2025

El próximo domingo 6 de julio, a las 21:30 h en el paseo marítimo de Punta del Hidalgo, el Ayuntamiento proyecta La Sirenita, con palomitas gratuitas para los menores, enmarcada dentro de la amplia oferta de más de 60 actividades de Verano Joven 2025



Presentación Programa Joven

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Educación y Juventud, impulsa este verano una nueva entrega del ciclo Verano Joven 2025. Lo hace dentro del Pasaporte Joven, que ofrece más de 60 actividades gratuitas entre junio y septiembre repartidas por 21 localizaciones del municipio. Una de las propuestas destacadas es la 'Noche de Cine en Familia', programada para el 6 de julio a las 21:30 horas junto al kiosco de la Comisión del paseo marítimo de Punta del Hidalgo, con palomitas gratuitas para niños y niñas.

Este evento al aire libre se enmarca en un ambicioso programa que incluye música, rutas, talleres, deporte, tecnología, scape rooms y cine estival, todos registrados en el llamado pasaporte físico que los participantes van sellando en cada actividad y que da acceso a sorteos

finales.

Según explica el concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, "este programa nace del trabajo conjunto con los colectivos y del deseo de que ningún rincón del municipio quede fuera del mapa joven. El 'pasaporte' no es solo una herramienta simbólica, es también una invitación a vivir y compartir, a moverse por el municipio, a encontrarse y a construir comunidad. Queremos que la juventud se sienta protagonista y parte activa de su entorno."

Eiroa también subraya la dimensión comunitaria del proyecto, "este verano es una oportunidad para encontrarnos, para divertirnos y también para crecer. Con este proyecto queremos que todos los jóvenes de La Laguna tengan alternativas de ocio, cuenten con espacios de referencia, lugares donde poder expresarse y compartir". Y añade que "La Laguna + Joven es mucho más que una oferta de actividades. Es una apuesta por el bienestar emocional, la convivencia y la cohesión comunitaria."



Además de la proyección de cine, el programa incluye rutas salseras, talleres de IA, encuentros juveniles, excursiones y scape rooms, una de las actividades que también se desarrollará este fin de semana dentro del calendario estival.